
 

EN EL MES NO SE GENERÓ 

INFORMES DE AVANCE FÍSICO EN 

VERSIÓN PÚBLICA, NI  INFORMES 

DE AVANCE FINANCIERO, YA QUE 

TODOS LOS INICIOS DE OBRA SE 

REALIZARON EN EL MES Y POR LO 

TANTO SE REFLEJA EN LA PRÓXIMA 

REUNIÓN DE CONSEJO QUE SE 

PRETENDE REALIZAR EN EL 

SIGUIENTE MES.  


